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スポンサー 大阪クラブ DBC 近江八幡クラブ 広島クラブ 

 

主題・スローガン 

西宮クラブ会長 「いきいきクラブの継続」 濵﨑 進一          

六甲部部長  「一人は万人のために、万人は一人のために」 

 「ＹワイズＹYMCAＹユースが、ＷウィンＷウィンＷウィンの 

 関係で互いに支え合おう」 小野 勅紘 

西日本区理事 「つなげよう地域と世界、YMCA と共に」 

 「楽しもうフェローシップを、ポジティブに 」 鵜丹谷 剛 

アジア会長 「大きなインパクトを起こそう」  

 「大胆に、信念をもって奉仕しよう」 ジョウン・ウォン(⾹港) 

国際会長 「より良い世界のために、共に」 

 「立ち上がろう、そして輝こう」 A・シャナヴァスカーン(インド) 

 

６月 西日本区強調活動  

H       １年間を振り返り、その経験値を次の年度に活かしましょう。 

遠藤 通寛 ヒストリアン(大阪泉北) 

評価と引継ぎ  次年度に向けて更なる良い活動が出来るよう、一年の活動の評価と総括を実施し、クラブ

メンバーで共有しましょう。                  鵜丹谷 剛 理事(神戸) 

               
西宮ワイズメンズクラブ  ６月第一例会 
 
日時：６月 20 日(金) 19:00-20:30 
場所：西宮 YMCA３階会議室 
ドライバー：岡田佑一郎、阪根新 
 
1．開会点鐘  濵﨑会長 
2．ワイズソング  一同  
3．聖句朗読  森川担当主事 
4．24-25 活動報告･振り返り  濵﨑会長 
5．24-25 仮決算報告＆次期予算案 濵会計 
  濵﨑会計 
6．25-26 活動方針、役割分担 小野次期会長 
7．誕生日お祝い    
8．ワイズニュース   
9．ＹMCA ニュース   

10．閉会点鐘  濵﨑会長 
  
 
６月誕生日のお祝い 
 
17 日  岡田春美メネット   
21 日  浅野恭子メネット 

 
 

今月の聖句 
 

体は一つでも、多くの部分から成り、体のすべて 
の部分の数は多くても、体は一つであるように、 
キリストの場合も同様である。 

コリントの信徒への手紙１ 12 章 12 節 
森川 俊介 担当主事選 

 

 

５月出席状況 （在籍会員数 2０名） 

第一例会（９金）   第二例会（23 金） 

メン   １１名   メン    ８名  

メネット    0 名   メネット  0 名 

ゲスト   0 名   ゲスト   0 名 

ＭＵ    1 名   計     ８名 

合計   １２名 出席率 ６0％ 

 

ファンド 

               ５月        累計 

ニコニコ \500   \30,800 

BF \ 2,800    \15,100

会長 濵﨑 進一   直前会長 浅野 純一   副会長(次期会長)         副会長 足立 康幸 

書記 浅野 純一 , 山口 吉郎  会計 濵 浩一 , 重村 仁  監事 阪根 新 , 丸山 悦治  担当主事 森川 俊介 

[六甲部] 部長 小野 勅紘  書記 濵 浩一  会計 山本 常雄    

2025 年 

６月 

926 号 

(78 期 12 号) 
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会長メッセージ 
会長  濵﨑 進一 

私の会長職としては、６

月１４日に開催されます西

日本区大会への出席と西宮

クラブの６月２０日開催の

第１例会，２７日開催の第

２例会、７月１１日開催の

第１例会にて行われます次

期小野会長への引継ぎを残すのみになりました。 

２０２４年度にて西宮クラブとして大きな行事

は１１月２日にホテルヒューイットにて開催され

ました六甲部会を小野部長、濵・山本キャビネッ

トとともにクラブ員皆様の協力を得て部会を成功

裏に終えたこと感謝いたします。毎月の例会には

各月のドライバーのユニークな式次第の企画など

を提案して頂き有意義な例会を持つことが出来ま

した。特に私が興味を引いたテーマは、浅野メン

企画「日本の皇室の今後を考える」にてのお話、

万本メンの「フレイル予防料理」の美味しい料理

の提供、馬場メンの「最近話題の AI について」の

お話にて、どのようなものか？を実演していただ

いた。３点でした。 

 浅野メンには西日本区大会準備委員として西宮

クラブを代表して数多くの準備委員会に大切な時

間を取って出席をして頂き御礼を申し上げます。 

 6 月 14 日に開催されます西日本区大会には多

くのクラブメンバーが参加され感謝いたします。

あとわずかな行事が残っておりますが頑張って遂

行をいたします、1 年間多くのクラブ行事などに

ご協力を頂き御礼を申し上げます。 

 

５月第一例会報告 
ドライバー 馬場 貴英 

5 月 9 日（金）  

当日参加者：浅野メン、岩田メン、小野メン、濱

崎メン、広瀬メン、万本メン、森川メン、山口メ 

ン、山本メン、濱メン、馬場(スピーカー） 

今回のスピーチは私、馬場(貴)メンが、「A.I.技

術とはどんな技術」というテーマでお話しさせて

いただきました。最近では、「AI」というキーワ

ードを聞かない日は無いという状況のため、この

テーマを選びました。 

AI 理論の基礎になっている機械学習や、ニュー

ラルネットワークという言葉や、現在の AI の基本

である「ディープラーニング」について私なりに

説明してみましたが、ちょっとよく分からんとい

う話になってしまったかもしれません。また、そ

のディープラーニングについて、トロント大学の

ジェフリー・ヒントン教授(’24 年ノーベル賞）

が初めて報告したのは、つい最近の 2006 年で、

AI技術自体はここ15～20年ほどのつい最近の発

明であることは伝わったのではないでしょうか。 

その後、X(旧ツイッター）を経営しているイー

ロン・マスクの立ち上げた xAI 社の対話型生成 AI

「Grok（グロック)」を使って Demo を行いまし

た。Grok はとても雄弁な AI なので、こちらの方

が興味深かったかもしれません（ワイズメンズク

ラブの事も良く知ってましたね！）。対話型 AI は、
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うまく使うと楽しい

面もあるので、今回

のスピーチを通じて

ちょっと使ってみよ

うという事になった

のであれば、良かっ

たと思います。 

年に 1 回、例会で

スピーチをするのが

私の恒例になってき

ましたが、自分なり

に知識を整理する良い機会にもなっており、今回

もスピーチを用意する過程でいろいろと発見があ

りました。ありがとうございました。 

 

 

宝塚クラブ 
５月の例会に参加して 

浅野 純一                         

 ５月の宝塚クラブの例会に参加しました。5 月

14日(水)午後 6時 30分から阪急小林駅の東側、

徒歩 3 分の所にある宝塚西公民館での開催です。

今回はゲストスピーカーにウクライナから神戸に

避難されている Sofia＝Sirotska(以下、ソフィア

さん)にお越しいただきました。宝塚クラブの岡野

泰和メンのお世話でソフィアさんを例会にお招き

できたとしたとお聞きしました。岡野メンは、か

つて大阪土佐堀クラブに所属され、アジア地域会

長を務められました。氏は宝塚にお住まいで数年

前に宝塚クラブに転籍されたとのことです。 

 さて、ソフィアさんは戦禍被るキーウ(ウクライ

ナの首都)にお住まいで、この度、戦禍を逃れて神

戸市北区に避難されてこられました。神戸への避

難はお母さんの勧めだとのことです。神戸には

14 才上のお姉さんがおられます。お姉さんは、

ウクライナで日本企業に勤務しておられ、結婚さ

れ、現在神戸で生活しておられます。そのお姉さ

んを頼って来られ、現在、お姉さん、ご主人、そ

のお子さん、そしてソフィアさんの 4 人で、神戸

で暮らしておられます。支援団体によればウクラ

イナから日本には約 2,000 人が、神戸市には約

60 家族 170 人が避難されているとのことです。 

ソフィアさんは日本での生活について、ウクラ

イナでは日本食がポピュラーでお寿司やラーメン

など大好きで、日本に来て馴染んだ生活を送って

います。日本に来て思うのは、日本の交通システ

ムは素晴らしいと思いました。そして、何よりも

私は財布を 3 回も、またスマホも１度失くしたの

ですが、その都度戻ってきました。本当に素晴ら

しいことと思いました。少し異なることといえば、

ウクライナではストレートに物事を伝えますが、

日本ではそうではありません。コミュニケーショ

ンにおいて日本人は礼儀正しいです。 

 いま、支援をいただいて、カナディアン=アカデ

ミーに通学し、有馬温泉の土産物店でアルバイト

しています。そして、早く自立した生活をしなけ

ればならないと思っています。将来はアートを学

びたいと考えていますが、日本の大学は学費が高

いので欧米の学校に進学することを考えています。 

 スピーチの後、いくつかの質問がありました。

(1)ロシアのプーチンはウクライナにいる親ロシア

派の人びとが迫害されており、それらの人びとを

救うために軍事行動を起こしたといっているが、

それについてはどう思うかとの問いに、まったく

そのようなことはなく、ロシアの侵略である。と

の回答です。(2)ご両親はどうされているのかとの

問いに、キーウで爆撃に怯えながら生活していま

す。との回答です。(3)もう約 30 年以上も前の事

ですが、ウクライナの人びとはソ連時代のことに

ついてどう思っているのかとの問いに、ウクライ

ナはソ連から独立すべきかとの調査で約 75％が

独立すべきと回答しました。ソ連時代に否定的で
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す。印象としてソフィアさんはしっかりしたもの

の考え方をされている若者との印象を受けました。

ウクライナに一日も早い平和が訪れることを祈る

ばかりです。 

 

 

YMCA ニュース 
              担当主事 森川 俊介 

5 月、西宮 YMCA の 3 つの育成センターは「ト

ライやるウィーク」で 2 つの中学校から 20 名の中

学生を迎えました。子どもたちと一緒にボール遊び

やおにごっこを楽しみ、おやつタイムでは笑顔で交

流をしました。育成センターのお仕事体験として中

学生にも「みんな遊び」の企画を考えて、実施して

もらっているのですが「たくさんの子どもたちを動

かすのは大変でしたが、子どもたちが楽しかったと

言ってくれて嬉しかった」と中学生の目もキラキラ

輝いていました。 

さらに感動的だったのは、育成センターの卒所生

が戻ってきて成長した姿をみせてくれたこと。かつ

てここで遊び、学んだ子たちが、今度は地域の子ど

もたちを支える存在に。YMCA の「愛と奉仕」の

精神が、こうして地域に広がっています。 

今後の予定 

神戸 YMCA 大会（総会） 

日時：6 月 2８日（土）１０:００～１２:００ 

場所：神戸 YMCA 三宮会館チャペル 

内容：一部礼拝 二部総会 

 

                                           

ワイズニュース ［今後の予定］  

６月 13 日(金) 西日本区大会前夜祭 

６月 14 日(土) 西日本区大会 ANA クラウンホテル 

6 月 20 日(金) 第一例会 

6 月 27 日(金) 第二例会 

６月２８日(土) 神戸 YMCA 総会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガクアジサイ 

 

 

編集後記      ブリテン委員長 山口 吉郎 

★早いもので今期の最終 6月号の発行です★チャー

ター以来通算 926 号★4 年間でやっと４８号分を

担当しましたが、歴史から見ると微々たるのもので

す★来期も担当しますのでご協力よろしくお願いい

たします★西日本区大会の前に梅雨に入りそうです

が、13 日と 14 日がいい天気となるように祈って

います★馬場ワイズの AI のお話を聞いてからGrok

にはまってます★Grok によると 13 日は曇り、最

高 29℃、最低 22℃、14 日は曇り時々雨、最高

29℃、最低 22℃との事。AI の予測が当たらない

ように★ 


